

Antrag an die HV der Universität Wien, Sitzung am 25. März 2022

16. März 2022

## ÖH für ALLE! Öffentlichkeitsarbeit auf Deutsch und Englisch

Laut den statistischen Veröffentlichungen der Universität Wien (stand 16. März 2022) sind von den 90.000 Studierenden 27.162 (oder 31,18%) internationale Studierende. Auch diese 31,18% zahlen ihren ÖH-Beitrag und sollten von der ÖH Uni Wien folglich vertreten und informiert werden. Viele von ihnen machen ihr Auslandssemester in Wien oder studieren in englischsprachigen Studiengängen und sprechen und verstehen kein Deutsch. Daher ist es wichtig, dass alle Informationen, die auf den Social Media Kanälen der ÖH Uni Wien gepostet werden, nicht nur auf Deutsch, sondern auch auf Englisch verfügbar sind. Vor allem dann, wenn sich die Informationen an Studierende richten, die nicht Deutsch sprechen. Ein Beispiel ist das Posting zum Deutschkurs, das nur auf Deutsch gepostet wurde, obwohl es sich an Personen richtet, die den Text und die Informationen aufgrund ihrer noch fehlenden Sprachkenntnisse nicht verstehen können. Ein erfolgreiches Beispiel sind die Social Media Kanäle der ÖH Bundesvertretung, wo alle Informationen auf Englisch und Deutsch veröffentlicht werden.

### **DIE HOCHSCHULVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN**

- Alle Texte zu Postings auf den Social Media Kanälen der ÖH Uni Wien sollen zukünftig vom Referat für Öffentlichkeitsarbeit mindestens zweisprachig, auf Deutsch und Englisch, verfasst und veröffentlicht werden.